



今年で 19 回目となる中学生海外派遣事業。中学生 6 人と引率者 1 人の計 7 人が、姉妹都市であるオーストラリアのモートンベイ市へ向けて旅立ちました。両市の友好親善と相互理解を深めるとともに、広い視野と国際感覚を持った次代を担う人材を育成することを目的とし、毎年夏休みに実施している本事業。派遣生は各校を代表する交流大使としての役割を担い、8 月 17 日から 28 日までの 12 日間にわたり、モートンベイ市で交流を図ってきました。言語も生活習慣も異なる地で、どんな経験をして帰ってきたのでしょうか。

【担当課】協働推進課 (☎ 82-1134)

オーストラリア  
モートンベイ市で  
ホームステイしました



# 中学生 海外派遣帰国報告



## 【モートンベイ市】

- ・人口: 355,000 人 (2009 年現在)
- ・面積: 2,011km<sup>2</sup>
- ・姉妹都市締結日: 1992 年 8 月 18 日

## ◎姉妹都市モートンベイ市とは?

モートンベイ市は、オーストラリア・クイーンズランド州、首都ブリスベンの中心部から車で北に 40 分のところにあり、2008 年 3 月 15 日にレッドクリフ市、カブルーチャ市、パインリバース市の 3 つの市が合併して誕生しました。市内の高校にいた留学生が縁で、旧レッドクリフ市と旧小野田市時代に交流が始まり、姉妹都市を締結をしました。

